



Se podrá visitar del 2 de julio al 30 de agosto

La Confederación del Ebro organiza una exposición sobre las actuaciones de recuperación del patrimonio cultural en el entorno de Yesa y sobre la historia del embalse

- La muestra, con motivo del cincuenta aniversario de la construcción del embalse, permite conocer los trabajos de restauración en la Iglesia de San Esteban en el municipio de Yesa y las excavaciones arqueológicas realizadas en el entorno del embalse, todas ellas actuaciones de restitución territorial por el recrecimiento

30 jun. 09- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha organizado una exposición temporal que, bajo el título "Yesa, 50 años después", es una aportación a la celebración del medio siglo de la construcción del embalse. Esta muestra aporta una visión amplia sobre Yesa, destacando en su contenido las referencias a las actuaciones de recuperación del patrimonio cultural que se han realizado en el entorno del embalse y que se recogen en el proyecto de restitución por el recrecimiento del embalse.

La exposición se inaugurará el próximo miércoles 2 de julio y estará abierta hasta el 30 de agosto. Las visitas se realizarán de miércoles a domingo de 10.30 de la mañana a 13 horas y de 17 a 19.30 horas, en la localidad navarra de Yesa. El material se ha dividido en dos espacios diferenciados, el Ayuntamiento y la Iglesia de San Esteban. Esta última ha sido recientemente restaurada por el Organismo de Cuenca.